

今年も賑やかに新年交賀会



参加者全員で乾杯

会長の発声で乾杯が行われ、宴席が始まりました。アトラクションでは、新寿会「コールやまゆり」が童謡を歌い、三工区の三角さんのスコップ三味線など歌謡ショーで楽しみました。その後、三角さんの司会で飛び入りカラオケが行われ、また、飛び入りでの踊りもあり、時間まで楽しみながら交流していました。合間にはNT内に事務所がある鈴木俊一国会議員も来賓として来場し、ごあいさつをいただき、その後皆様と交流していただきました。会の最後には蒼前太鼓の演奏が行われ、迫力のある太鼓演奏に参加者は聞き入っていました。

準備された、福利厚生部のみなさん、役員の皆さん、ご苦労様でした。



武田市長のあいさつ

今年の参加者は64人と、残念ながら昨年より少し少ない参加者となりました。来年度は滝沢ニュータウン自治会設立50周年となります。これからも、自治会の継承とともに、よりよい生活環境を作っていくためにも、皆さんで自治会を盛り上げていきましょう。



新寿会コーラス



オープニングPartTime



三角夫婦によるスコップ三味線



アトラクションを楽しみながら交流



踊りで盛り上げる



フィナーレは蒼前太鼓

◆いきいきサロンで楽しみませんか◆

市の委託事業としてNT自治会では毎週木曜日10時から、ニューシビックホールで「いきいきサロン」を開催しています。サロンは概ね65歳以上が対象で、介護予防を目的に百歳体操、茶話会、ポッチャ、卓球など楽しく交流しています。3ヶ月に一度は保健師さんをお呼んでの介護予防教室も行っています。みなさん、ぜひご参加ください。活動の一部を紹介します。



ポッチャも毎週やってます

★クリスマス会★



クリスマスソングをみんなで歌う

2024年12月26日にはクリスマス会を行いました。会場をクリスマスらしく飾り付け、百歳体操を行ったあと、机を出して会場をつくり、クリスマス会となりました。

お菓子をつまみながら、最初に三工区・高橋竹治さんの昔語り「雁貝焼き（がんかやき）」を聞いたあと、クリスマスソングを聞いたり、歌ったりしました。運営委員によるトーンチャイムの演奏のあと、参加者もトーンチャイムを鳴らして演奏に参加し、みんなで楽しみました。



昔語り「雁貝焼き」

◎輪投げ・スカットボール大会◎

1月16日にはスポーツ大会が行われました。

四グループに分け、輪投げとスカットボールを交互に行いました。参加賞だけでしたが、個人記録はシビックセンターに張り出されました。この日は包括支援センターからも2名が見学参加し、一緒に楽しみました。



スカットボール



スポーツ大会

スクールガード募集しています

現在、滝沢ニュータウン自治会では一六名の方がスクールガードとして活動していただいています。年々、その人数は減少してきています。

(R3 20名 R4 19名 R5 18名)

子どもたちは地域の大切な宝です。鶴飼小学校の児童が安全に安心して通学できるように、スクールガードへの参加、ご協力をお願いいたします。

活動は、登下校の時間帯、登校は7時～8時前後、下校は午後2時半～3時前後を中心に、都合の付く曜日時間帯で通学路での見守りをお願いしています。

スクールガードは無償ボランティアとなりますが、活動中の事故に係る傷害保険については、滝沢市が加入する保険で対応します。

申し込み、お問い合わせは

鶴飼小学校 〇一九-八七二-〇〇四

までお願いします。

雪かき支援隊の活動について

今年も昨年同様、雪の少ない年になりそうですが、雪かき支援隊の活動を左記のように予定しています。

【予定日】 2月2日・16日、3月2日

いずれも日曜日

【時間】 10時～11時

【集合場所】 JA前

【内容】 メインストリート、各工区裏通り等の

除雪（スコップ等を持って参加）

軽トラックで一、三工区公園に雪を搬入する

役員・担当役員等には連絡網で除雪の連絡をします。ご協力をお願いします。

短信

●除雪の際の注意

滝沢市から除雪活動のお願いが来ています。

- * 除雪後に残った家や車庫前の雪の処理は各家庭で
- * 路上駐車はやめましょう
- * 道路に雪を出さないで
- * 屋根からの落雪防止対策をしましょう

* 道路や歩道にものを置かないで。除雪車が道路を通れるようにご協力をお願いします。

よろしくお願いします。

●班長交替の時期です

4月1日から班長が交替になります。各工区では班長交替の準備をお願いします。

班長は1年交替ですが、自治会活動を進める上で、重要な役目を担っています。ぜひ円滑な交替ができるようよろしくお願いします。

